

## BOLETÍN DE PRENSA No.400

### 22 EGRESADOS DE LA UAA RECIBIRÁN PREMIO NACIONAL CENEVAL AL DESEMPEÑO DE EXCELENCIA EGEL.

- Egresados reconocidos representan un ejemplo para las siguientes generaciones de estudiantes: MAC.
- En esta ocasión los galardonados son egresados de las licenciaturas en Enfermería, Asesoría Psicopedagógica, Derecho, Estomatología, Nutrición y de la Ingeniería en Computación Inteligente.
- Ceremonia de reconocimientos se llevará a cabo el 27 de septiembre en la Ciudad de México.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, recibió a María del Carmen Martínez Serna, directora general de Docencia de Pregrado, quien le informó que 22 recién egresados de la Institución recibirán el Premio CENEVAL al Desempeño de Excelencia EGEL (Exámenes Generales de Egreso de Licenciatura), galardón que se otorga a los sustentantes que obtuvieron en todas las áreas evaluadas en la prueba una calificación sobresaliente, superior a 1 mil 150 puntos.

Al respecto, Mario Andrade Cervantes manifestó que este reconocimiento es reflejo de los esfuerzos académicos de los egresados durante su formación, lo que los coloca con un nivel de excelencia y además representan un ejemplo para las siguientes generaciones de estudiantes de los distintos programas educativos que oferta la Máxima Casa de Estudios en el estado.

Por otra parte, el rector enfatizó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes es ejemplo de excelencia en su calidad académica pues sus programas educativos son pertinentes y se ha obtenido el reconocimiento nacional e internacional por parte de organismos evaluadores y acreditadores externos, además de que cuenta con cuerpos académicos sólidos integrados por profesores capacitados integralmente.

Andrade Cervantes resaltó que los 22 acreedores a este reconocimiento sustentaron el examen EGEL durante el periodo enero-junio de 2016 y explicó que en esta ocasión los galardonados son egresados de las licenciaturas en Enfermería, Asesoría Psicopedagógica, Derecho, Estomatología, Nutrición y de la Ingeniería en Computación Inteligente.

Finalmente expuso que el Premio al desempeño de Excelencia en los Exámenes Generales de Egreso de Licenciatura (EGEL) fue creado por el Centro Nacional de Evaluación Educativa (CENEVAL) y la Secretaría de Educación Pública (SEP) con el objetivo primordial de reconocer a los egresados de diversos programas de licenciatura e ingeniería que alcanzan un desempeño excepcional, por lo cual se persigue la consolidación de la cultura de excelencia académica de las universidades alrededor del país.

Cabe mencionar que los merecedores de dicho reconocimiento serán: Rosa Guadalupe Arellano Carreón, Edgar Díaz Díaz, Viridiana Landeros Velasco, Yaneli Lozano Márquez y Luz Marisol Luevano Castañeda de la carrera de Enfermería; Yoselina Cervantes Guillén, Selena Cruz García,

Alicia De Lara Olmos y Ana Paulina Robledo Rodríguez de Asesoría Psicopedagógica; Raúl Delgado Zaragoza, América Giovana Fuentes Moreno, Karla Citlalli Guerrero Nieto, Daniel Gutiérrez Medrano, José Alfredo López Figueroa, Jessica Isabel Medina Hernández, Jessica Ramírez Castañeda, Brenda Nataly Santoyo Jáuregui, Iván Alejandro Silva Fernández del Castillo y Paola Lizette Torres Íñiguez de la licenciatura en Derecho; Héctor Gustavo Guevara Pérez de Nutrición; Francisco Javier Gurrola Ramos de la Ingeniería en Computación Inteligente; así como Gerardo Alonso García Mata de Estomatología.

La ceremonia de entrega de reconocimientos al Premio Ceneval al Desempeño de Excelencia (EGEL) se llevará a cabo el próximo 27 de septiembre en la Ciudad de México teniendo como sede el Salón de Congresos del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, evento al que acudirán autoridades educativas y alumnos de las distintas instituciones de educación superior en México.

